

Bericht Kunstradfahren 2023

Liebe Sportfreunde,

wir dürfen dieses Jahr wieder auf ein schönes sportliches und erfolgreiches Kunstradjahr zurück blicken.

Am 04.02.2023 wurde in Kissing die Bezirksmeisterschaft ausgetragen. Es qualifizierten sich insgesamt 8 Sportler / Mannschaften für die Bayerische Meisterschaft. Hier wurden folgende Platzierungen wurden erreicht:

9. Platz im 1er Kunstfahren U19 Nina Langner (RSV Kissing)

2. Platz 6er Einrad U19 weiblich

TSV Merching / RSV Kissing mit Nina Langner, Anna Betz, Hanna Kiecksee, Nina Kiecksee, Yara Winkler, Marah Leypoldt

2. Platz 4er Einrad U 15 (offen)

TSV Merching / RSV Kissing mit Emma Rückert, Lea Hofmuth, Yaron Winkler, Laura Mayer

4. Platz für 2er U19 weiblich mit Nina Langner / Selina Saygin (RSV Kissing / RKV Dachau)

8. Platz 4er Einrad U19 weiblich

TSV Merching / RSV Kissing mit Nina Langner, Marah Leypoldt, Yara Winkler, Hanna Kiecksee

Besonders hervorzuheben ist die Leistung von Nina Langner (RSV Kissing). Sie hat sich in allen vier Disziplinen, alleine oder mit ihren Mannschaften, auf die Bayerische Meisterschaft qualifiziert.

Bayern-Cup-Serie (1er und 2er Kunstfahren):

Es wurde in Kissing wieder der Paartal-Cup ausgetragen. Leider sind nur zwei Vereine bereit, an den weiteren bayernweiten Meisterschaften der Bayern-Cup-Serie in Amorbach und Elsenfeld teilzunehmen.

Zum Abschluss der Bayern-Cup-Runde fand dieses Jahr das Finale in Kissing statt. Hier konnten sich aus den Vereinen RSV Soli Friedberg und RSV Kissing 7 Sportler / Mannschaften qualifizieren.

Folgende Ergebnisse wurden im Finale erzielt:

2. Platz 1er U13 männlich: Yaron Winkler (RSV Kissing)

4. Platz 2er U15 weiblich: Paulina Mayr / Luisa Zanker (RSV Soli Friedberg)

5. Platz 1er U15 weiblich: Yara Winkler (RSV Kissing)

5. Platz 1er U11 weiblich: Julia Klein (RSV Kissing)

5. Platz U 19 weiblich: Nina Langner (RSV Kissing)

6. Platz 1er U13 weiblich: Emma Rückert (RSV Kissing)

Des weiteren wurde in Schwaben die Bayern-Cup Bezirksrunde und der Bezirkspokal ausgetragen.

Wir haben dieses Jahr vier Tageslehrgänge abgehalten. Ein großes Highlight für unsere Sportler war, dass wir für einen Lehrgang die Bundestrainerin (Soli) Kathrin Igel einladen durften. Die Sportler wie Trainer nahmen von diesem Tag so viel mit, dass der Wunsch nach einer Wiederholung sehr groß war.

Yaron Winkler (RSV Kissing) wurde zusätzlich regelmäßig zu den Stützpunktlehrgängen in Oberschleißheim eingeladen und nahm an fast allen Lehrgängen teil.

Ich möchte mich bei allen Trainern und Sportlern für das tolle sportliche Jahr bedanken und freue mich bereits auf die nächste Saison.

gez. Susanne Schiele

Fachwart Kunstradfahren Bezirk Schwaben